

Beilage 08

Wahl Vorstand – Kandidatur Grégoire de Coquereaumont

Hallo.

Ich befinde mich im 4ten Assistenzarztjahr für den Facharzt Allgemeine Innere Medizin und bin motiviert, mich für die Grundversorgung bzw. Hausarztmedizin zu engagieren.

Ich habe in verschiedenen Regionen der Schweiz gelebt und bin bilingue Französisch-Deutsch aufgewachsen. Ich hoffe hiermit auch die Zusammenarbeit & Kommunikation zwischen unseren Sprachregionen zu fördern. Medizin ist meine zweite Ausbildung und ich habe einige Jahre in der Industrie gearbeitet. Entsprechend lege ich auch Wert auf den objektiven Austausch und Zusammenarbeit mit anderen Disziplinen unserer Gesellschaft.

Grégoire de Coquereaumont